

## CUISINE SINGULIÈRE

### One-of-a-kind



[www.asko.com](http://www.asko.com)

L'agence d'architecture d'intérieur et de design Batiik Studio signe cet élégant 24 m<sup>2</sup>. Délicat écrin niché dans le 6<sup>e</sup> arrondissement parisien, l'adresse a été revisitée via une architecture théâtrale, à grand renfort de matériaux colorés et de formes et silhouettes singulières. Inspiré par les cabinets de curiosité du XIX<sup>e</sup> siècle, il se pare de terrazzo, de médium laqué et de noyer au niveau des étagères et des niches. Ce petit appartement cache sa cuisine quand la porte qui mène à l'espace dressing et salle de bain est ouverte. Une façon de dissimuler cette fonction et donner à la pièce une véritable sensation de chambre d'hôtel.

The designer & interior design firm Batiik Studio is behind this elegant 24 square-metre studio apartment. A truly delightful gem nestled in the 6th arrondissement in Paris, the address was redesigned in a theatrical architectural style, in a blaze of colourful materials and distinctive forms and silhouettes. Inspired by the cabinets of curiosities of the 19th century, the décor features Terrazzo flooring, lacquered MDF and walnut for the shelving and alcoves. When the door leading to the bathroom and wardrobe space is open, the kitchen of this small apartment is hidden. It's a way of concealing the facility and giving the place a real hotel room feel.

Rue du Bac  
**BATIIK STUDIO**



[www.batiik.fr](http://www.batiik.fr)



5 ÉTOILES  
**MITIGEUR TARA, DORNBRACHT**

Pour aménager ce minuscule espace cuisine, Batiik Studio s'est tourné vers l'entreprise allemande Dornbracht et ses élégants mitigeurs, et notamment le modèle Tara en laiton brossé or 23 carats.

To fit out this minuscule kitchen space, Batiik Studio turned to the German firm Dornbracht and its elegant mixer taps, and more specifically the Tara model in 23-carat gold brushed brass.

[www.dornbracht.com](http://www.dornbracht.com)



MITIGEUR GREEN  
**MITIGEUR "JACQUELINE", GESSI**

Le bambou s'invite dans la salle de bain grâce à ces petits bijoux signés Gessi. Pas question de plante ici, mais d'un mitigeur qui s'habille de racines creuses, et d'un bec disponible en dix finitions métalliques et colorées comme le nickel, le laiton, le bronze ou encore le cuivre.

Bamboo is making an appearance in bathrooms thanks to these little gems from Gessi. No, nothing to do with plants, but rather a mixer tap adorned with hollow roots, and a spout available in ten different finishes in a variety of colours and metals like nickel, brass, bronze and alternatively copper.

[www.gessi.com](http://www.gessi.com)